

Herrliberg, im Habühl, Februar 2017

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Hans Grob-Schwarzenbach

erfahren durften. Die vielen Briefe und Karten, die persönlichen Gespräche sowie die grosse Anteilnahme im Trauergottesdienst berührten uns sehr und zeigten uns, welche hohe Wertschätzung Hans Grob bei verschiedensten Menschen genoss.

Besonders danken wir

- Herrn Dr. Andreas Bäbler und seinem Team für die jahrelange Betreuung und Unterstützung.
- dem Pflegepersonal der Parkresidenz in Meilen für liebevolle und professionelle Pflege.
- Herrn Pfarrer Alexander Heit für die einfühlsame und persönliche Abdankung.
- dem Musikverein Herrliberg unter der Leitung von Werner Nussbaumer für das schöne Zwischenspiel während der Abdankung.
- der Fahndelelegationen der Veteranenvereinigung des Zürcher Blasmusikverbandes.
- allen, die ihr Mitgefühl mit Blumen und Spenden zugunsten der Stiftung Pfarrer Sieber zum Ausdruck gebracht haben.

Die Trauerfamilie